

御嵩小学校保護者様

令和2年2月28日

御嵩町（組合）教育委員会
教育長 高木 俊朗
御嵩町立御嵩小学校
校長 館林 直子

「首相 全国の中高臨時休校要請へ 3月2日～春休みまで」 を受けての年度末の学習保障等についてのお願い

政府は27日午後6時すぎ、総理大臣官邸で新型コロナウイルスの対策本部を開きました。この中で安倍総理大臣は、北海道や千葉県市川市で小中学校などの臨時休校の措置が取られていることに触れたうえで「各地域で子どもたちへの感染拡大を防止する努力がなされているが、ここ1、2週間が極めて重要な時期だ」と述べました。

その上で「何よりも、子どもたちの健康安全を第一に考え、多くの子どもたちや教員が日常的に長時間集まることによる大規模な感染リスクにあらかじめ備える」と述べ、来月2日から全国すべての小学校・中学校、それに高校と特別支援学校について、春休みに入るまで臨時休校とするよう要請する考えを示しました。そして安倍総理大臣は、
△入試や卒業式を実施する場合は、感染防止のための措置や必要最小限の人数で行うよう万全の対応を取ることや、
△行政機関や民間企業などは休みを取りやすいよう、子どもを持つ保護者への配慮を行うことを求めたうえで、こうした措置に伴って生じる課題は、政府が責任を持って対応する考えを示しました。

これを受け、御嵩町教育委員会としては、町内の小中学校を3月2日から春休みまでの期間、臨時休校とすることにしました。

急な政府の要請であり、各学校は準備等、必死に対応しているところです。想像力を働かせ、想定される課題について対応できるように努めています。特に下記の点については、重点として取り組んでいきます。ご理解とご協力をお願いします。

記

1、学習を保障します。

○未履修分等は、担任・担当の責任で学習課題や学習プリントを作成します。学習課題や学習プリントは、担任が定期的に家庭訪問をして配布します。その後、点検・評価します。
学校のホームページの各学年のコーナーでも、学習課題や学習プリントを配信するようにします。必要に応じて活用して下さい。

2、健康管理に努めます。

○体力を保持し、健康管理を行うほか、各学校で対策の充実を図ります。（保健だより等）
○感染予防のため不要不急の外出を控える等の指導をします。（生徒指導だより等）
○感染症について正しい知識などを習得させ、新型コロナウイルスを理由としたいじめや偏見などについて考えさせる機会とします。活用する教材や指導内容については別途提供します。
○臨時休業に伴い、公民館、中山道みたけ館、B&G海洋センター等なども全館休館とします。自宅での生活を基本として、家庭の生活リズムの指導徹底を図ります。

3、保護者との連絡を更に密にします。

○保護者に対して、臨時休業実施の決定が急だったことから、プリント作成などが間に合わず、連絡用メールで一斉配信しただけとならないよう、きめ細かに電話等での連絡を密にします。

4、感染防止のため、予定日の卒業式、修了式、離任式等は実施しません。

○中学校の3月6日の卒業式、小学校の3月25日の卒業式、3月26日の修了式・離任式は実施せず、必要な卒業証書や通知表、プリント類は担任が一人一人に配布します。

5、その他

○放課後児童クラブは、春休みのように開所します。
○共働き家庭等については、交互に休みを取られたり、時短勤務をされたりすることをお願いします。